

CUWITAN

Letkol Inf Agus Praminto Hadiri Panen Raya Padi dan Peluncuran Program Pembajakan serta Penanaman Padi oleh Gapoktan Ratu Tani dan PT. Bulog Cabang Serang

A. Nopriyadi - SERANG.CUWITAN.COM

Feb 20, 2025 - 14:32



Pontang, Serang – Kepala Staf Kodim (Kasdim) 0602/Serang, Letkol Inf Agus Praminto, mewakili Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo

Junaidi, menghadiri kegiatan Panen Raya Padi yang diselenggarakan oleh Gabungan Kelompok Tani (Gapoktan) Ratu Tani bersama PT. Bulog Cabang Serang. Kegiatan ini dilanjutkan dengan demonstrasi pembajakan dan penanaman benih padi menggunakan mesin modern dari PT. Maxxi Tani. Acara berlangsung tertib dan lancar di lokasi pertanian Gapoktan Ratu Tani, Desa Kebon Ratu, Kecamatan Lebakwangi, Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Kamis (20/02/2025).

Hadir dalam kegiatan tersebut Kadistan Provinsi Banten, Bapak Dr. Agus Tauhid, M.Si., Pimpinan PT. Bulog Cabang Serang, Bapak Taufan, Ketua Gapoktan Ratu Tani, Bapak Nurul Ulum, Perwakilan PT. Maxxi Tani, Bapak Wahyudi, Danramil 0602-10/Pontang Kapten Inf Silvanus Elvis, serta sejumlah tamu undangan lainnya.



Dalam sambutannya, Letkol Inf Agus Praminto menyampaikan apresiasi atas kerja sama yang terjalin antara Gapoktan Ratu Tani, PT. Bulog, dan PT. Maxxi Tani. "Kegiatan ini merupakan bukti nyata sinergi antara petani, pemerintah, dan swasta dalam meningkatkan produktivitas pertanian. Kami berharap ini dapat menjadi contoh bagi daerah lain untuk terus mengembangkan sektor pertanian dengan memanfaatkan teknologi modern," ujarnya.

Kadistan Provinsi Banten, Dr. Agus Tauhid, M.Si., juga menyampaikan dukungannya terhadap program ini. "Pemerintah Provinsi Banten terus berkomitmen untuk mendukung kemajuan pertanian di daerah ini. Dengan adanya teknologi modern seperti mesin pembajak dan penanam padi dari PT. Maxxi Tani, diharapkan dapat meningkatkan efisiensi dan hasil panen petani," katanya.



Sementara itu, Bapak Nurul Ulum selaku Ketua Gapoktan Ratu Tani mengungkapkan rasa syukur atas hasil panen yang melimpah. "Kami sangat bersyukur atas hasil panen kali ini. Dukungan dari berbagai pihak, termasuk PT. Bulog dan PT. Maxxi Tani, sangat membantu kami dalam meningkatkan kualitas dan kuantitas produksi padi," ujarnya.

Kegiatan ini juga menampilkan demonstrasi penggunaan mesin pembajak dan penanam padi dari PT. Maxxi Tani, yang diharapkan dapat menjadi solusi bagi petani dalam mengatasi keterbatasan tenaga kerja dan meningkatkan efisiensi waktu tanam.

Dengan terselenggaranya kegiatan ini, diharapkan dapat memotivasi petani di wilayah Kabupaten Serang dan sekitarnya untuk terus meningkatkan produktivitas pertanian dengan memanfaatkan teknologi modern, sehingga mampu berkontribusi pada ketahanan pangan nasional.

